
                                                                 Ecole Saint Régis-Notre Dame du Rhône  

Viviers le 3/12/2021. 

Un changement notoire va intervenir dans la gestion de la cantine pour les élèves des 

écoles Saint Régis et Notre Dame du Rhône. 

Jusqu’ici, vous deviez inscrire vos enfants à la mairie. A partir du 3 janvier, les 

inscriptions à la cantine se feront directement à l’école.  

Les tarifs resteront les mêmes que ce qui se pratique depuis le début de l’année 

scolaire. (Tranches suivant le QF). 

Nous avons pour projet d’utiliser d’ici mi-février la plateforme « Passage » (règlement 

par chèques, carte bancaire, virement, espèce) qui fonctionne avec Ecole Directe mais 

nous ne sommes pas prêts pour le moment. 

En attendant, chaque jeudi soir, les élèves dont les familles étaient inscrites en 

mairie pour le service de cantine trouveront un tableau dans le cahier de 

correspondance. Vous devrez y inscrire votre enfant pour la semaine suivante. Le 

vendredi il sera ramassé par le secrétariat et vos enfants seront préinscrits. 

Pour le comptage, nous utiliserons donc, jusqu’à ce que nous soyons au point avec le 

logiciel, des tickets que vous pourrez vous procurer par carnets de 10 à l’école dès le 

vendredi 17 décembre au matin auprès des enseignants de chaque classe. Vous 

pourrez glisser le chèque correspondant au prix de 10 tickets (suivant votre quotient 

familial), en spécifiant bien que c’est pour la cantine, dans le cahier de correspondance. 

En contrepartie, nous donnerons un carnet de tickets de cantine à votre enfant.  

Chaque matin où l’enfant mange, vous devrez fournir le ticket qui sera remis par 

l’enfant à l’enseignant. En maternelle, vous pourrez le remettre directement à 

l’enseignante. Il est important que tous les matins les enfants qui mangent présentent 

un ticket car tout enfant qui ne l’aura pas sera considéré comme ne mangeant pas.  

Nous sommes bien conscients de la gêne occasionnée par ce changement. Toutefois nous 

mettrons tout en œuvre pour que tout se passe bien et dès le mois de février nous 

espérons pouvoir utiliser la plateforme d’Ecole Directe afin de simplifier les choses. 

Tout ticket non utilisé à la date du passage à Ecole Directe vous sera racheté sans 

problème. 

Bernard CHAZAUT.          


